

Trasladan a Jorge "N", exfiscal de Veracruz a Almoloya; los detalles

Jorge "N", ex fiscal general de Veracruz, fue trasladado al Centro Federal de Readaptación Social Número 1 "El Altiplano" en el estado de México para continuar con la prisión preventiva. De acuerdo a fuentes cercanas, ni sus familiares ni el equipo de abogados del ex fiscal, fueron avisados del traslado e incluso, desconocen si este movimiento se dio durante la noche de ayer domingo o en la madrugada de este lunes.

https://www.diariodexalapa.com.mx/local/trasladan-al-exfiscal-de-veracruz-jorge-n-al-penal-de-almoloya-cual-fue-el-motivo-8675472.html